
教育民生 常任委員会

名和クリーンセンターを視察

しっかり環境保全を

　広域ゴミ処理が始ま
る平成44年まではしっ
かり修繕して、費用削減
のためできるだけ町内
で処理されたい。

保育児童数

介護事業

幼児・学校教育課

福祉介護課

Q入所児童数が増えているが
現状は。

A0～2歳の児童の入所率がし
だいに上がってきている。

　3歳までは家庭保育がよい
と思うが、それぞれの事情
でむずかしい。

Q介護保険法改正の対策は。
A4月1日から訪問介護とデイ

サービスが、日常生活支援
総合事業に移行する。

　事業内容の周知に努める。

薬の一括購入

小地域懇談会

健康対策課

人権・社会教育課

Q各診療所の薬を一括購入で
きないか。

A以前も検討したが、先生に
よって処方する薬の種類が
違うのでむずかしい。

　取りまとめるのに専門の職
員も必要となる。

Q参加者が近年減ってきてい
るが。

A11月末までに、167集落のう
ち131集落で実施した。

　今後はより身近なテーマで
開催し、参加者を増やした
い。

脳ドック

不法投棄

健康対策課

住民生活課

Q5年間の検証と今後は。
A延べ1000人の受診者のうち

1割が再検査となり、4人が
手術を受けた。

　今後は、食事の減塩対策を
さらに推進していく。

Q相変わらずゴミの不法投棄が
減らないが。

A毎年20件以上、2トン近くに
なっている。山間部に家電
品が多く捨てられている。

　今後もリサイクルの普及を
はかりたい。
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